
 
CDU-Stadtratsfraktion 
                                                                                                                                                                                                                                                                              
An den  
Geschäftsführer der   
Stadtbetriebe Siegburg AöR 
Herrn André Kuchheuser  
 
sowie  
 
an den  
Verwaltungsratsvorsitzenden 
Herrn Stefan Rosemann 
Rathaus 
Nogenter Platz 
53721 Siegburg      
 
 

Siegburg, 17. April 2021 
 

Antrag Konferenzräume für Vereine 
 
Sehr geehrter Herren, 
 
wir bitten, nachfolgenden Antrag für die nächste Sitzung des 
Verwaltungsrates der Stadtbetriebe Siegburg vorzusehen: 
 
Die CDU-Stadtratsfraktion beantragt, dass die Konferenzräume im 
Obergeschoss des bald fertiggestellten Anbaus des Rhein-Sieg-Forums  - 
bei Verfügbarkeit - den Siegburger Vereinen kostenlos zu einzelnen 
Nutzungen zur Verfügung gestellt werden. 
 
Das Rhein-Sieg-Forum wird bald in neuem Glanz und mit erweitertem 
Raumangebot wiedereröffnet werden. Es wird eine hervorragende 
Lokalität für Veranstaltungen aller Art sein, nach der vorgenommenen 
Erweiterung insbesondere jetzt auch für Tagungen und Kongresse für 
Gäste und Teilnehmer von weit her. Das stärkt die Zentralität Siegburgs. 
 
Die Siegburger sollen darüberhinaus auch einen unmittelbaren Nutzen 
durch die Erweiterung haben: die Siegburger Vereine sollen - soweit 
terminlich planbar - eigene Veranstaltungen durchführen, nicht nur in 
großer und kleiner Halle, sondern auch in den oben liegenden 
Konferenzräumen. Für die Konferenzräume soll die Nutzung kostenlos 
angeboten werden. 
 
gez. Jürgen Becker        gez. Anna Diegeler-Mai 
1.Fraktionsvorsitzender Fachfraktionsvorsitzende 
    Gesellschaftspolitik 

f.d.R. Petra Schonlau 


